TRANSCRIPCION



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ENTREGA DE RECONC. CAFETO DE ORO 15 DE FEBRERO DE 2008

HAY DOS DÍAS DE LA SEMANA QUE SON COMPLICADOS PARA UN PRESIDENTE, UN VIERNES Y UN SÁBADO, CUANDO HACEN EVENTOS EL VIERNES O EL SÁBADO, ESPECIALMENTE EVENTOS SOCIALES, ESTE ES UN EVENTO ESPECIAL, DE ENTREGA DE UN GALARDÓN...INAUDIBLE.....

PERO HAY INSTANTES DE LA VIDA NACIONAL EN LAS QUE NO PUEDE FALTAR EL PRESIDENTE, PERO SOBRE TODO NO PUEDE FALTAR UN AMIGO, COMO YO ME CONSIDERO, ESTOY ORGULLOSO DE SER AMIGO DE ALFREDO MENA LAGO, A QUIEN CONOZCO DESDE HACE MUCHÍSIMOS AÑOS DE QUE NOS METIÉRAMOS POR VEZ PRIMERA EN LOS LÍOS POLÍTICOS, COMO FUNCIONARIO PUBLICO Y ESTE SERVIDOR AHORA EJERCIENDO LA MAS ALTA MAGISTRATURA DE LA NACIÓN.

ESTOY AQUÍ CON MUCHO GUSTO ALFREDO, PORQUE ADMIRO A LAS PERSONAS QUE TIENEN CONVICCIONES, A LAS PERSONAS QUE CREEN EN LO QUE HACEN.

AQUÍ SE HA HABLADO DE LA TRAYECTORIA, DE LA EJECUTORIAS DE ALFREDO MENA LAGOS, CON EL FAS, PERO NO PUDIERON.....INAUDIBLE.......ME GUSTAN LOS COLORES DEL FAS TAMBIÉN, AL IGUAL QUE LOS DEL FIRPO, LA TRAYECTORIAS DEPORTIVA, LA TRAYECTORIA EMPRESARIAL, COMO HOMBRE DEDICADO A LA PESCA, AL CAFÉ, AL TURISMO QUE HA CREÍDO ALFREDO, NO ANDUVO ESPERANDO QUE VINIERA EL MINISTERIO DE TURISMO, EL CREYÓ EN EL TURISMO, CREYÓ EN SANTA ANA Y HA HECHO UNA INVERSIÓN IMPORTANTE.



TRANSCRIPCION



YO CUANDO LOS EMPRESARIOS DEL SALVADOR, CUANDO NUESTRO EMPRESARIOS SE DECIDEN A INVERTIR EN LA TIERRA CUSCATLECA, YO ME PONGO...INAUDIBLE.....ÓSEA QUE ESTA SEMANA HE IDO A TRES EVENTOS, TRES INVERSIONES MILLONARIAS, Y A MI ME ALEGRA PORQUE ESE DINERO, LA VENTA ALGUNAS EMPRESAS O DE LOS BANCOS NO SE VA PARA FUERA, SE QUEDA AQUÍ, Y ESO ES SER UN VERDADERO NACIONALISTA, APOSTARLE AL PAÍS, NO ESPECULAR, YO ME GUARDO ME GUARDO LA PLACA HASTA QUE PASEN LAS ELECCIONES, PERO YO DIGO NO SE PREOCUPEN, NO SE PREOCUPEN PORQUE LOS SALVADOREÑOS CON LA BENDICIÓN DE DIOS NUNCA NOS HEMOS EQUIVOCADO EN MANTENERNOS EN EL CAMINO CORRECTO.

HOY ES UNO DÍA QUE ME SIENTO COMO EN FAMILIA, VIENDO A TODOS LOS SANTANECOS, QUERIDOS SANTANECOS AMIGOS, LA FAMILIA MENA LAGOS, A LOS....INAUDIBLE...., A GLORITA, A TANTOS SANTANECOS, QUERIDOS AMIGOS DE ASISTIR A LA ENTREGA DE ESTE GALARDÓN "CAFETO 2007" A ALFREDO MENA LAGOS.

ESTE JUSTO RECONOCIMIENTO QUE LE HACE MUY ACERTADAMENTE LA CÁMARA DE COMERCIO, FILIAL SANTA ANA, POR ESTA LABOR EMPRESARIAL CON UNA GRAN RESPONSABILIDAD SOCIAL. YO RECUERDO QUE CUANDO COMENZÓ ESTE PROYECTO DE COMBATE A LA VIOLENCIA SOCIAL, QUE NOS A DADO BUEN RESULTADO DENTRO DEL PAÍS.

YO LLEGUE AL GOBIERNO Y TENÍAMOS 13 MUERTOS DIARIOS, HOY TODAVÍA NO ESTOY CONFORME, HOY TENEMOS NUEVE MUERTOS, OCHO MUERTOS DIARIOS, TENEMOS QUE SEGUIR REDUCIENDO LOS ÍNDICES DELINCUENCIALES Y ME ACUERDO HABLE CON ALFREDITO, YO NO PUDE ASISTIR A ESA INAUGURACIÓN, PORQUE IBA ESTAR FUERA DEL PAÍS Y LE PEDÍ AL DIRECTOR DE LA POLICÍA, RODRIGO AVILA, QUE YA ANDA METIDO EN TAMBIÉN LÍOS POLÍTICOS, LE DIJE POR FAVOR REPRESÉNTAME, QUE CREO TU SOS LA



Transcripcion



PERSONA ADECUADA, AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA, OSCAR BONILLA, Y ESTUVIERON AHÍ EN EL EVENTO, YO LAMENTE NO ESTAR.

ALFREDO MENA LAGOS ES UN HOMBRE QUE TIENE CONVICCIONES, HEMOS TENIDO LARGAS DISCUSIONES, CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL MÉTODO HABLAR CON TODO MUNDO, POR UN CANDIDATO TIENE QUE HABLAR CON TODOS, CON LOS QUE VAN A VOTAR POR UNO Y POR LOS QUE NO VAN A VOTAR POR UNO, PORQUE TODOS APORTAN UNA GRAN CANTIDAD DE IDEAS, QUE SE CONVIERTEN EN UN PLAN DE GOBIERNO QUE SE DESARROLLA A LO LARGO DE UN QUINQUENIO Y ALGUNAS COSAS TIENEN QUE TRASCENDER Y ME DIJO TONY, VAS A METER LA LEY DE LIBRE COMPETENCIA, TONY VAS A CREAR LA SUPERINTENDENCIA DE COMPETENCIA Y NO SOLO ESO LE DIJE, VOY A METER LA LEY DE CREACIÓN DE LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR.

Y ASÍ HEMOS IDO CREANDO UNA SERIE DE INSTITUCIONES QUE FORMAN PARTE DEL SISTEMA DE LIBRE INICIATIVA, ES LA PALABRA QUE A MI ME GUSTA, LIBRE INICIATIVA, LA MEJOR FORMA DE PROTEGER EL SISTEMA DE LIBERTADES, ES CREÁNDOLE PRECISAMENTE LAS DEFENSAS AL SISTEMA DE LIBERTADES, UNA DE LAS DEFENSAS, UNA DE LAS VACUNAS DEL SISTEMA DE LIBERTADES ES EVITAR EL ABUSO CONTRA LOS CONSUMIDORES, Y ESO NO SE HABÍA FORMADO, NOS FALTABA CERRAR ESE CIRCULO, ENTREGAMOS EMPRESAS PUBLICAS INEFICIENTES AL SECTOR PRIVADO, FALTABAN ALGUNA LEGISLACIONES, PERO SOBRE TODO FALTABA ACORDARSE DE LA GENTE, PORQUE LA GENTE TIENE QUE QUEJARSE, EL EMPRESARIO TIENE QUE ACOSTUMBRARSE A COMPETIR, ESTE ES UN MERCADO PEQUEÑO, PERO LA VOCACIÓN EXPORTADORA DEL SALVADOREÑO, ES INCREÍBLE PORQUE, LOS INSTRUMENTOS COMERCIALES COMO EL TLC CON LOS ESTADOS UNIDOS ASÍ LO DEMUESTRA, NECESITÁBAMOS ESTAS DECISIONES.



Transcripcion



LAS POLÍTICAS DE UN GOBIERNO SE TOMAN DE ACUERDO A LAS CONVICCIONES QUE SE TIENEN SOBRE EL RUMBO DEL PAÍS, LAS POLÍTICAS DE LARGO PLAZO, POLÍTICAS DE ESTADO NO SE INVENTAN EN CADA QUINQUENIO, EN CADA QUINQUENIO SE PROPONE UN PLAN QUE VA DE ACUERDO A LA REALIDAD, PERO HAY POLÍTICAS DE ESTADO; UNA POLÍTICA DE ESTADO EN EL PAÍS ES LA LIBERTAD, ES UNA POLÍTICA DE ESTADO, ES UNA COSA INHERENTE AL HUMANO.

YO COMPARTO TOTALMENTE LA PREOCUPACIÓN DE ALFREDO Y LA PREOCUPACIÓN DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, QUE SI ALGO NOS A COSTADO CONSTRUIR DESPUÉS DE LA GUERRA ES ESTE SISTEMA DE LIBERTADES EN EL QUE PODEMOS MANIFESTARNOS; HOY DE SAN SALVADOR, ANTES DE VOLAR A SANTA ANA, ESTABA VIENDO UN CANAL SURAMERICANO Y OBSERVABA UN PAÍS QUE NADA EN PETRÓLEO, EN DONDE NO HAY HUEVOS, EN DONDE NO HAY PRODUCTOS DE CONSUMO, NO HAY PASTA DE DIENTE, NO HAY ESTO, NO HAY OTRO, Y SOLO ME RECORDÓ DE LA HISTORIA DE AQUEL QUE ENCONTRÓ PETRÓLEO Y SE MURIÓ DE SED EN EL DESIERTO, COMO ES POSIBLE QUE CON SEMEJANTE RIQUEZA NO PUEDAN GENERARSE ESTABILIDAD Y SOBRE TODO COMO ES POSIBLE QUE CON TODA ESA CANTIDAD DE PETRÓLEO, PERO BUENO, NOSOTROS NO TENEMOS PETRÓLEO PERO TENEMOS GENTE.

YO RESPETO A LA GENTE QUE LOGRA EL ÉXITO Y QUE TIENE CONVICCIONES, SALVADOREÑOS QUE PROYECTAN MENSAJES POSITIVOS A LA COMUNIDAD Y QUE A TRAVÉS DE SU CONDUCTA INFLUYEN SE CONVIERTAN EN POTENCIALES CANDIDATOS A RECIBIR ESTE GALARDÓN PORQUE SUS IDEAS LAS HAN DEFENDIDO SIEMPRE; ALFREDO MENA LAGOS, QUE AUNQUE NO COMPARTIMOS TODO, SI DISCUTIMOS MUCHAS COSAS, Y EL TIENE LA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL DE DEFENDER LO QUE CREE, Y ESAS SON LAS PERSONAS QUE VALEN EN UN PAÍS.



TRANSCRIPCION



NUESTRO GOBIERNO, COMO BIEN SABEN, ES UN GOBIERNO QUE EN PRIMER LUGAR TIENE EL RUMBO CLARO, CREE EN LAS LIBERTADES Y LE HEMOS DADO PRIORIDAD A LO SOCIAL, PERO LO SOCIAL PARTIENDO, DE QUE LA ÚNICA FORMA DE QUE UN GOBIERNO PUEDA INVERTIR EN LO SOCIAL ES GENERANDO CONDICIONES PARA QUE LA LIBRE EMPRESA SE DESARROLLE, GENERE EMPLEO, GENERE OPORTUNIDADES, Y AL GOBIERNO LE TOCA DISTRIBUIR EN ALGUNAS ÁREAS EN EL QUE EL SECTOR PRIVADO NO PARTICIPA, ESPECIALMENTE EN EDUCACIÓN PUBLICA, EN SALUD, EN INFRAESTRUCTURA, EN EL CASO DE LA INFRAESTRUCTURA ESTAMOS COMENZANDO A GENERAR UNA LEY QUE NOS PERMITA OTORGAR INFRAESTRUCTURA, ESPECIALMENTE CARRETERAS.

DE ALLÍ QUE LA GRAN MAYORÍA DE PROGRAMAS CREADOS, EL 2021 QUE ES UN PROGRAMA DE LARGO PLAZO, QUE YA AFORTUNADAMENTE ESTA FINANCIADO, LOS PROGRAMAS DE SALUD, FOSALUD, DESARROLLO Y OTROS, ESTÉN DANDO RESULTADOS.

AL ENTREGAR ESTE DÍA EL CAFETO 2007, SE ESTÁ RECONOCIENDO NO SOLO A UN EMPRESARIO EJEMPLAR, SALVADOREÑO, SINO TAMBIÉN SE ESTA RECONOCIENDO A UNA FAMILIA, Y CUANDO ME REFIERO A LA FAMILIA, NO ME REFIERO SOLO A SU ESPOSA Y A SUS HIJOS, SINO A TODA LA EMPRESA, PORQUE EL ÉXITO DE ALFREDO, ADEMÁS DE SUS CONVICCIONES, DE SU VOLUNTAD DE TRABAJO, ES PORQUE TIENE GENTE BUENA, QUE HA TRABAJADO, ESCUCHE QUE HAY ALGUIEN QUE A TRABAJADO 40 AÑOS CON LA FAMILIA.

YO QUISIERA ESTA NOCHE, MANIFESTARLE A ALFREDO QUE LO ADMIRAMOS MUCHO, QUE ME CONGRATULO DE SER PARTE DE ESTE EVENTO, DE ACOMPAÑAR A LA CÁMARA DE COMERCIO, YA HICIMOS ENTREGA AL PREMIO AL PADRE FLAVIAN MUCCI, QUE VA SER OTRO PARQUE DIJO ALLÁ, LAMENTO COMUNICARTE ALFREDITO, ME DIJO VA HACER OTRO PARQUE ALLÁ POR SONSONATE, EL PADRE FLAVIAN MUCCI GANO EL PREMIO DE LA CÁMARA Y HOY SE LO ESTA ENTREGANDO SANTA ANA.







YO QUISIERA TERMINAR DICIÉNDOLES ALGO IMPORTANTE, CONFIEMOS EN EL PAÍS, CONFIEMOS EN EL SALVADOR, CONFIEMOS EN LA GENTE QUE NOS A PERMITIDO PROGRESAR, ESTE PAÍS A TENIDO GRANDES HÉROES, QUE HAN DADO BATALLAS ENORMES, CUANDO LA NOCHES ERAN TRISTES, TEMIBLES Y OSCURAS, CUANDO ENFRENTARSE POR LAS IDEAS COSTABA LA VIDA, AQUÍ HAY VARIAS PERSONAS QUE LO HICIERON, ENTRE ELLOS ALFREDO MENA LAGOS, GLORITA Y MUCHOS OTROS, HÉROES ANÓNIMOS QUE ENTREGARON INCLUSO HASTA SU VIDA POR DEFENDER LA PRIORIDAD DE LIBERTAD.

HOY TENEMOS LIBERTAD, Y ESA NO SE EXTRAÑA HASTA QUE SE PIERDE, Y AQUÍ EN EL SALVADOR POR LA VOLUNTAD DE DIOS Y DE LOS SALVADOREÑOS HAY QUE LUCHAR POR QUE NO SE PIERDA,

FELICIDADES POR ESTE PREMIO ALFREDO, YO ESTOY AQUÍ NO CUMPLIENDO UN PROTOCOLO PORQUE PUEDO INVENTARME CUALQUIER COSA, SI QUIERO NO VOY LES DIGO, EL PRESIDENTE ESTA OCUPADO, ESTA INDISPUESTO Y ESO ES LO MAS FÁCIL, Y QUIEN LO VA AVERIGUAR SI ES CIERTO, YO ESTOY AQUÍ PORQUE ME SIENTO CÓMODO ENTREGÁNDOLE UN PREMIO A UN HOMBRE QUE SE MERECE ESTO Y MUCHO MAS.

PARA ALFREDO, PARA SU FAMILIA MIS RESPETO, MI APRECIO, MI CONSIDERACIÓN Y FELICITACIONES A LA CÁMARA, PORQUE HAN TOMADO LA MEJOR DECISIÓN.

BUENAS NOCHES PARA TODOS!

